

In der Diesterwegstraße gibt es einen Straßenabschnitt, in der die Geschwindigkeit auf 30 km/h begrenzt ist. Anwohner*innen und Anlieger*innen berichten jedoch, dass die Geschwindigkeitsbegrenzung oft nicht eingehalten wird.

Ich frage die Stadtverwaltung:

1. Welche Maßnahmen wurden unternommen, um die Geschwindigkeitsbegrenzung durchzusetzen?
2. Welche Maßnahmen können zukünftig unternommen werden, um (ggf. mit der Polizei) die Geschwindigkeitsbegrenzung durchzusetzen?

gez. Hendrik Lange
Stadtrat